

## ABSTRAK

M Faiz Abdul Ghofur, 12102183162, Skripsi yang berjudul *Keputusan Orang tua Menikahkan Anak Usia Dini Pada Sekolah Online Dalam Tinjauan Hukum Islam (Studi Kasus di Kecamatan Besuki Kabupaten Tulungagung)*, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung pembimbing: Dr. H. Nur Effendi, M. Ag

**Kata Kunci: Keputusan Orang Tua, Pernikahan, Anak Usia Dini, Sekolah Online, Hukum Islam**

Latar belakang penelitian ini mengacu pada fenomena yang terjadi di kalangan masyarakat semenjak munculnya wabah virus *Covid-19*. Hal ini mempengaruhi kebiasaan serta keputusan masyarakat terkait penilaian pada suatu kasus yang terjadi. Terlebih di masa pandemi dampak negatif dari salahnya pergaulan juga cukup menjadi fenomena intens yang harus dialami oleh orang tua. Meningkatnya intensitas pernikahan anak usia dini di masa pandemi juga akibat kerentanan ekonomi keluarga hingga pengawasan orang tua yang minim serta beberapa kekhawatiran tentang pelanggaran normal agama dan susila di kalangan masyarakat.

Fokus penelitian dalam keputusan orang tua menikahkan anak usia dini pada sekolah *online* dalam tinjauan hukum islam di Kecamatan besuki kabupaten tulungagung dimasa pandemi semakin tinggi meliputi (1) untuk mengetahui bagaimana dampak peningkatan pernikahan usia dini pada sekolah *online*? dan (2) Bagaimana sikap orang tua menikahkan anak usia dini pada sekolah *online* dalam tinjauan hukum islam?. Sedangkan penelitian ini memiliki tujuan (1) mendeskripsikan dampak peningkatan pernikahan usia dini pada sekolah *online*. (2) Mendeskripsikan sikap orang tua menikahkan anak usia dini pada sekolah *online* dalam tinjauan hukum islam.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis metode penelitian kualitatif dengan lokasi penelitian berada di Kecamatan Besuki Kabupaten Tulungagung. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi, wawancara mendalam dan teknik studi dokumentasi. Sedangkan teknik analisis yang digunakan adalah teknik analisis data kualitatif.

Berdasarkan analisis yang dilakukan selama proses penelitian. Dapat diketahui bahwa berikut beberapa hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) pernikahan anak di usia dini ketika masa pandemi akan meningkatkan kemiskinan dan meningkatkan permasalahan sosial karena kurangnya persiapan yang matang untuk melewati fase pernikahan dan (2) respon orang tua yang akan menikahkan anaknya di usia dini tentunya harus mengetahui persyaratan dasar dalam hukum. Fakta yang menyatakan mereka tidak hanya harus menyelesaikan pubertas tetapi juga memiliki kedewasaan penuh untuk mengenali dan dapat memenuhi hak kewajibannya dalam pernikahan.

## Abstract

M Faiz Abdul Ghofur, 12102183162, Under the title *Decision of Parents to Marry Early Childhood in Online Schools in Review of Islamic Law (Case Study in Besuki District, Tulungagung Regency)*, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022 Advisor: Dr. H. Nur Effendi, M. Ag

**Keywords: Parent's Decision Marriage, Early Childhood, Online School, Islamic Law**

The background of this research refers to the phenomenon that has occurred in the community since the emergence of the covid-19 virus outbreak. This affect the habits and decisions of the community regarding the assessment of a case that occurs. Especially during the pandemic, the negative impact of social of social interactions is also quite an intense phenomenon that must be explored by parents. The increasing intensity of early childhood marriages during the pandemic is also allegedly due to the vulnerability of the family's economy to minimal parental supervision as well as some concerns about violations of normal regilion and morals among the community.

The formulation of the problem in researching the decision of parents to marry off their children at an early age in online schools in the review of Islamic law in Besuki sub district.Tulungagung district during the increasingly high pandemic includes (1) to find out how the impact of increasing early marriage in online schools is? And (2) what is the attitude of parents marrying early childhood in online schools in a review of Islamic law. While this study has a guide (1) describes the impact of increasing early marriage in online schools (2) describes the attitude of people who marry young children at online schools in a review of Islamic law.

The research method used in this study is a type of qualitative research method with the research location in Besuki District, Tulungagung Regency. Data collection techniques used are observation techniques, in-depth interviews and documentation study techniques. While the analysis technique used is qualitative data analysis techniques.

Based on the analysis conducted during the research process. It can be seen that the following research results show that (1) child marriage at an early age during a pandemic will increase poverty and increase social problems due to lack of proper preparation to go through the marriage phase and (2) the response of parents who will marry off their children at an early age of course must know the basic requirements in law the fact that states they must not only complete puberty but also have full maturity to recognize and be able to fulfill their rights and obligations in marriag.

## ملخص

محمد فائز عبد الغفور, ١٢١٠٢١٨٣١٦٢, بعنوان فرار الوالدين بالزواج في مرحلة الطفولة المبكرة في المدارس عبر الإنترنت في مراجعة الشريعة الإسلامية (دراسة حالة في منطقة بيسوكي ، مقاطعة تولونغاغونغ), برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والقانون ، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونغ اجونج, المشرفة: د. نورافيند. م.

الكلمات المفتاحية: فرار الوالدين, الزواج ، الطفولة المبكرة ، المدرسة الإلكترونية ، الشريعة الإسلامية تشير خلفية هذا البحث إلى الظاهرة التي حدثت في المجتمع منذ ظهور تفشي فيروس كوفيد-١٩. هذا يؤثر على عادات وقرارات المجتمع فيما يتعلق بتقييم الحالة التي تحدث. خلال فترة الوباء على وجه الخصوص ، يُطلب من المراهقين الذين يجب أن يحصلوا على المعرفة في المدرسة أن يدرسوا في المنزل. بعض الآثار السلبية لسوء التواصل هي أيضًا ظاهرة شديدة جدًا يجب على الآباء استكشافها. يُزعم أيضًا أن الكثافة المتزايدة لزيارات الطفولة المبكرة أثناء الوباء ترجع إلى ضعف اقتصاد الأسرة أمام الحد الأدنى من إشراف الوالدين بالإضافة إلى بعض المخاوف بشأن انتهاكات الدين والأخلاق الطبيعية في المجتمع.

مسائل البحث في البحث عن فرار الوالدين بتزويج أطفالهم في سن مبكرة في المدرسة عبر الإنترنت في المراجعة للشريعة الإسلامية في المنطقة بيسوكي مقاطعة تولونج أجونج في العصر الجائحة المتزايدة الارتفاع، كما يلي (١) لمعرفة كيف تأثير زيادة الزواج المبكر في المدرسة عبر الإنترنت؟ و (٢) كيف موقف الوالدين من الزواج المبكر في المدرسة عبر الإنترنت في مراجعة للشريعة الإسلامية؟. بينما تهدف هذا البحث (١) وصف تأثير زيادة الزواج المبكر في المدرسة عبر الإنترنت. (٢) وصف موقف الوالدين الذين يتزوجون في مرحلة الطفولة المبكرة في المدرسة عبر الإنترنت في مراجعة للشريعة الإسلامية.

طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة هي نوع من أساليب البحث النوعي مع موقع البحث في منطقة بيسوكي ، تولونغاغونغ ريجنسي. طريقة جمع البيانات المستخدمة هي طريقة المراقبة والمقابلات المتعمقة وتقنيات دراسة التوثيق. بينما طريقة التحليل المستخدمة هي تقنيات تحليل البيانات النوعية.

بناءً على التحليل الذي تم إجراؤه أثناء عملية البحث. يمكن ملاحظة أن نتائج البحث التالية تظهر أن (١) زواج الأطفال في سن مبكرة أثناء الجائحة سيزيد من الفقر ويزيد من المشاكل

الاجتماعية بسبب عدم الاستعداد المناسب للمرور بمرحلة الزواج و (٢) استجابة الوالدين يجب على من سيتزوج أطفاله في سن مبكرة بالطبع أن يعرف المتطلبات الأساسية في الإسلام ، وهي حقيقة أنه لا يجب عليهم إكمال سن البلوغ فحسب ، بل يجب عليهم أيضاً أن يكون لديهم النصح الكامل للاعتراف بحقوقهم والتزاماتهم في الزواج والوفاء بها.